

# *Cuba pospone regreso de atletas a sus centros por rebrote de COVID-19*

---



La Habana, 10 ago (JIT).- El Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder) informó hoy que no será el próximo día 15 cuando retornen los primeros atletas a sus centros nacionales de alto rendimiento.

«El regreso de La Habana a la fase de transmisión autóctona limitada, a partir de la situación provocada por la COVID-19, hace necesaria la posposición», explicó José Antonio Miranda, director general de alto rendimiento de ese organismo.

«Lo aprobado hasta ahora como alternativa es que los miembros de las preselecciones élites que radican en las otras provincias utilicen las instalaciones disponibles para dar continuidad a la preparación que mantuvieron en casa», precisó.

El experto recordó que la pretensión inicial era concentrar a los atletas clasificados o fuertemente comprometidos con los Juegos Olímpicos de Tokio, a quienes ahora los técnicos asignarán tareas ajustadas a las condiciones que propician las etapas aprobadas para sus territorios.

«Se valoran otros pasos, cuya implementación dependerá de cómo se comporte la situación en La Habana», concluyó.

Tomado de Jit

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/231151-cuba-pospone-regreso-de-atletas-a-sus-centros-por-rebote-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**